

Así acordaron que se hicieran los cambios oportunos para establecer  
el ordenamiento que se establece en la Constitución de la República.  
Lo hará el Departamento que sobre el punto tiene sus competencias  
y autoridad. No se ha querido mandar alegaciones ni  
otorgar licencia a los legisladores y gobernadores para que  
creean y tengan sus legislaciones y sus organizaciones dentro  
de la Constitución, porque se considera que es una  
disposición de la Constitución que no se cumple con la  
ley, pero se ha establecido que se respete la Constitución y se  
cumplirán las disposiciones establecidas en la Constitución.